



(English will follow)

FINI L'ATTENTE AU GARAGE, CHANGEZ VOS PNEUS SANS  
RALENTIR VOTRE RYTHME DE TRAVAIL



### NOUS SERONS À VOTRE ENTREPRISE

CISS Centre jeunesse

- 📅 Lundi 3 Avril 2023
- 📅 Vendredi 21 Avril 2023
- 📅 Mercredi 10 Mai 2023

CISS Cité de la santé

- 📅 Lundi 20 Mars 2023
- 📅 Mardi 28 Mars 2023
- 📅 Jeudi 6 Avril 2023
- 📅 Lundi 17 Avril 2023
- 📅 Mercredi 3 Mai 2023
- 📅 Vendredi 12 Mai 2023

CISS CARL

- 📅 Mardi 11 Avril 2023

CISS Hôpital Juif

- 📅 Mardi 18 Avril 2023

#### Nos services

- Montage et équilibrage des pneus
- Changement d'huile

#### Tarif

Pour connaître nos prix, visitez la section **tarif** de notre site web ou communiquez avec nous via courriel [info@instapneus.com](mailto:info@instapneus.com) ou par téléphone **1844-640-8473**.

### LES PLACES SONT LIMITÉES!

Réservez votre place maintenant en remplissant le formulaire d'inscription. Tous les paiements se feront le jour du rendez-vous via carte de crédit, débit, argent comptant ou virement bancaire.

[RÉSERVER VOTRE PLACE](#)

### VOUS AVEZ-BESOIN DE REMPLACER VOS PNEUS?

Nous offrons la possibilité de recevoir une soumission pour l'achat de pneus neufs ou usagés. On se déplace à votre lieu de travail pour installer les pneus le jour de votre rendez-vous. **Demandez une soumission pour vos pneus dès maintenant et nous vous contacterons** rapidement pour discuter de vos besoins et vous offrir les meilleures options disponibles.

**S.V.P commandez vos pneus 7 jours ouvrables à l'avance.**

[SOUSSION D'ACHAT DE PNEUS](#)

### BESOINS D'AIDE?

Pour toute question ou commentaire, veuillez communiquer avec nous via courriel [info@instapneus.com](mailto:info@instapneus.com) ou par téléphone **1844-640-8473**.



STOP WASTING TIME AT GARAGES, LET US COME TO YOUR  
PARKING LOT FOR ALL YOUR TIRE CHANGING NEED



### WE WILL BE IN YOUR PARKING LOT

CISS Centre jeunesse

- 📅 Monday April 3 2023
- 📅 Friday April 21 2023
- 📅 Wednesday May 10 2023

CISS Cité de la santé

- 📅 Monday March 20 2023
- 📅 Tuesday March 28 2023
- 📅 Thursday April 6 2023
- 📅 Monday April 17 2023
- 📅 Wednesday May 3 2023
- 📅 Friday May 12 2023

CISS CARL

- 📅 Tuesday April 11 2023

CISS Hôpital Juif

- 📅 Tuesday April 18 2023

#### Our services

- Tire mounting and balancing
- Oil change

#### Tarif

We invite you to check out our **price** section on our website. If you have any questions communicate with us at: [info@instapneus.com](mailto:info@instapneus.com) or by phone **1844-640-8473**

### BOOK NOW!

Book your spot now by filling out our registration form. Payment will be taken on the day of the appointment through credit card, debit card, cash, or bank transfer.

[RESERVE YOUR SPOT](#)

### DO YOU WANT TO BUY TIRES?

Let us take care of it for you! We can provide you with a quote for both new and used tires and we'll even bring them to you on the day of your appointment for installation at your workplace. **Request a quote for your tires now and we will promptly contact you to discuss your needs and offer you the best available options.**

**Please order your tires at least 7 business days in advance.**

[GET TIRE PURCHASE QUOTE](#)

### NEED HELP?

If you have any questions communicate with us at:  
[info@instapneus.com](mailto:info@instapneus.com) or by phone **1844-640-8473**

